

Subrei inicia gira por Arabia Saudita, Kenia y Sudáfrica

La Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales (Subrei), comandada por Claudia Sanhueza, inició hoy una gira por Arabia Saudita, Kenia y Sudáfrica para, según indicaron, fortalecer vínculos comerciales, atraer inversiones y diversificar exportaciones. En Riad, la delegación sostendrá reuniones con autoridades sauditas y el Consejo de Co-

operación para los Estados Árabes del Golfo. "El Consejo ha tenido un rol protagónico en los últimos años en la negociación de acuerdos económicos- comerciales y en la promoción bilateral del comercio e inversiones con socios comerciales, tales como, Nueva Zelanda, Corea del Sur, Indonesia, Unión Europea, Reino Unido, ASEAN, por mencionar



La subsecretaria, Claudia Sanhueza y Ibrahim Al Mubarak, Ministro Asistente de Inversiones de Arabia Saudita.

algunos", explicó la subsecretaria Sanhueza.

En Nairobi, se llevará a cabo el primer Comité Conjunto de Comercio e Inversiones con

Kenia. Sanhueza describió que "existen oportunidades para exportaciones agropecuarias como carne de cerdo, salmón, vinos y bebidas espirituosas". La gira continuará en Pretoria, Sudáfrica, donde se reactivará la Comisión Conjunta de Comercio e Inversiones. Según destacó la subsecretaria, este encuentro "permitirá trazar objetivos concretos y pragmáticos" y aprovechar el crecimiento del 24% en exportaciones mineras chilenas hacia Sudáfrica en los últimos seis años.